
●司　　会　　　　　　Ｓ.Ａ.Ａ　榊原　邦彦君
●ソングリーダー　　　　　　　 榊原　邦彦君
●ロータリーソング　　「手に手つないで」
　　　　　　　　　　　「四つのテスト」
●ピアノ　　　　　　　中田　美由紀さん
●ゲスト　　　

　　地区大会実行委員長　伊奈　輝三君（常滑RC）
　　　　　地区実行委員　竹内　勝則君（常滑RC）

（会長挨拶）  　　　　　 半田南RC会長　川澄　哲裕君
10分スピーチを今期中に会員全員が行う
という企画を今年の1つの行事としまし
た。では何故10分スピーチを行うのか。
その理由をお話します。半田南RCには、
会員卓話というシステムがありました。
入会順で1人30分の卓話時間を頂き、会
員本人の話や、その他団体の方にご来訪
頂き、活動内容をお話し頂くなど、多種
にわたっています。それはそれでよいシステムであると
思います。私が10分スピーチを行おうと思いついたのは、
先輩の永田さんから「若手はどんどん地区へ出て勉強し
てきなさい。必ず役に立つ」と、その結果、半田南RCの
最近の地区出向者は昨年6名、今年4名です。35名規模の
クラブでは比率は高いと思います。私も3つほどの地区
委員会へ参加させて頂きました地区委員会や他クラブを
回らせていただき、半田南RCでは行っていないいろいろ
の企画があることに気づかされました。ロータリクラブ
のやり方は1つと思っていたそれまでとまるっきり概念
が変わりました。そこで、あるクラブの方が、30分の卓
話は話す方の準備は大変で、聞く方も30分は聞いてて飽
きてくるし眠くなる。という話を聞いて、確かに自分も
眠ったことがあるなぁ～と反省しました。このような情
報を地区や他クラブから得て、現クラブの状況を見た時、
最近の先輩方や後輩の近況はどのようになっているか、
前に出て話す方の事はわかるがそれはごく少数で、ほと
んどの会員の近況は皆さん分からないのではないか、と
いう思いから、10分間で、3人を1サイクルとして12回の
例会の卓話時間を活用すれば1年間で会員全員の近況を
知ることは出来ると判断しました。新会員は、先輩会員
の会社名はわかるが、何をされているのかまでは、わか
りえません。しかし、この10分スピーチを行えば知るこ
とは可能です。新会員がクラブの先輩会員に対しての関
心や、興味を持つことは、退会防止につながるとも思い
ました。そのような目的をもって、この10分スピーチを
個性あふれるやり方で行って頂きたく、このシステム導
入にチャレンジをしました。10分のスピーチを原稿にす
ると約2400̃2500文字です。タイムキーパーが10分経った
ら終了の鐘を鳴らします。練習をして臨んでください。

（幹事報告）
・2022 ～ 2023年度予算修正
 １）円安による差額訂正
 ２）総会時に口頭にて訂正をお願いした部分の修正後
・クラブ計画書に「南尾張分申し合わせ事項」差し込みのお願い
・8/2 次回例会はガバナー補佐訪問

・8/2 ガバナー補佐懇親会
【出席者】会長・幹事・副会長・会長エレクト・次期幹事
・8/2 例会後クラブ協議会出席依頼
【出席義務者】理事・役員・各委員長（小委員長含む）・    
　入会３年未満の新会員
・8/23 夜間親睦家族例会は半田南RC 2000回記念
・８月メークアップは不要
・YouTubeによる例会映像視聴（半田南RC HP下部より）
（副幹事報告）
・ペットボトルのお茶は各自持ち帰ってください
●出席委員会
　第1998回例会　７月26日（火）　天気（曇）
　本日の例会は26名の出席にて、出席率は81.25％です。
●Smiling Box
　　　　　　　地区大会に全員登録を決定していただ

き誠に有難うございます。
永田　明世君　今年度の役員の皆さん、がんばって下

さい。大変暑い日が続きますが、ゴル
フの方は別で、がんばっています。昨
日、明日とあります。

近藤　敏通君　遅れました。
石川　信行君　またまたコロナ感染拡大、第７波、我々

はどうしたらいいんでしょうね。先日、
ロータリーのゴルフ会がありました。
ブービー賞でした同伴メンバーは堀田
さん（優勝）おめでとうございます。
と副会長の杉山先生です。何回かオー
バードライブされました。年齢をしっ
かりと感じた１日でした。全員熱中症
にならずプレーができてよかったです。

石川　勝彦君　①伊奈輝三さん久し振りの来半歓迎し
ます。②第56代横綱「２代目若乃花」の
下山勝則氏が69才で亡くなりました。
父が二所ノ関部屋へ入門させた蒲郡出
身の「鳳凰」は関脇時代二場所連続で
土俵中央で勝った事を思い出しました。
ご冥福を祈ります。③史上初のジュニア
ゴルフ世界４大メジャーのグランドス
ラムを達成し「天才少女」と呼ばれる「須
藤弥勒」（みろく、ゴルフ５）が新たな
スポンサー契約を結びました。親公認
の私の最年少の彼女です。ちなみに小
学校５年生の10才です。

榊原　　英君　先週、花火大会協賛でのチケットが来
ましたが、皆様へのお知らせ期間が２
日しかなかったため、皆様のご寄付の
恩恵にあずかり、花火大会を観覧してきま
した。ありがとうございました。

川澄　哲裕君　2022-23年度地区大会実行委員長伊奈輝
三様、実行委員の竹内勝則様、ようこ
そお越しいただきました。半田南RCも
地区大会には全員登録で臨みます。南
尾張分区６クラブで力を合わせて取り
組み、価値ある地区大会になりますよ
う祈念申し上げます。本日はよろしく
お願い申し上げます。

杉山　知子君　先週のゴルフ会、石川信行さん、堀田
さんには大変お世話になりました。ご
指導のおかげでニアピンも取る事がで
きました。でもドライバーでのニアピ
ンってありですか！？

会 長 挨 拶

第1998回 2022.07.26

幹 事 報 告

2022-23年度
地区大会実行委員会



堀田　敏行君　①南ロータリー取りきり戦。見事、優勝
しました。晩年、開花するタイプです。
さて、石川信行さんが、わたしが本年
度SB担当ですと、強く申されましたの
で、喜んでSBさせて頂きます。②杉山先
生が、ニアピン２つ取りました。おめ
でとうございます。③竹内さんにお世話
になりました。④早退します。

松島　知幸君　伊奈様、竹内様ようこそ半田南RCへ！
山北　正義君　本日、４回目接種です。濃厚接触４回、

PCR検査４回、されど、いずれも陰性
でした。

芳賀　康宜君　７月14日、半田警察署長と２ショットで
記念撮影をしてきました。内容は７月
15日の中日新聞知多版で！！

早退します。加藤　金吉君　都築　利全君
　　　　　　　　　　　　　　　合計14名　　39,000円

〇自己紹介

（次回例会）
第2000回例会　「会員卓話」
８月９日（火）　於：半田商工会議所

次回の例会

第1997回 2022.07.12
（卓話）　　　　　10分間スピーチ卓　　　話

ベネファクター表彰

川澄　哲裕君

山元　智紀君

松島　知幸君川澄　哲裕君


